

Pandemia económica

Ayer Diario San Rafael dio cuenta de los estragos que han causado en materia económica la pandemia del Covid-19 y las medidas dictadas para evitar su propagación. La cuarentena obligatoria dispuso el cierre de la mayoría de las pequeñas y medianas empresas del departamento, a lo largo de casi 40 días, lo que para muchos resultó letal, y se vieron obligados a cerrar las puertas de sus locales.

El artículo de portada generó amplia repercusión entre quienes padecen los efectos de la crisis y también en la comunidad en general. Estamos muy bien posicionados frente a la pandemia del coronavirus y ahora obligadamente debemos enfrentar la pandemia económica, para la que se necesitarán medidas gubernamentales que resulten un alivio para pequeños y medianos emprendedores.